

## Georg Rauber

Georg Rauber ist Partner bei Homburger und leitete während über 15 Jahren das dortige Praxisteam IP / IT mit 15 Anwältinnen und Anwälten. Während über 10 Jahren stand er dem Partners Meeting der Kanzlei vor, und er amtierte als Präsident des VR von Homburger AG. Davor war er Mitglied des Strategieausschusses und des Anstellungs-Komitees. Heute setzt er seine jahrzehntelange anwaltliche Erfahrung hauptsächlich in Transaktionen, Prozessen und Schiedsverfahren in den Bereichen IT, Digitalisierung und Urheberrecht sowie im Bereich der Vermarktung von Sportanlässen ein.



Georg Rauber verfügt über umfassende und langjährige Erfahrung in allen Bereichen des Praxisteam IP/IT. Schwergewichtig unterstützt er Transaktionen und vertritt Klienten in Prozessen und Schiedsverfahren bei der Durchsetzung und Lizenzierung von Immaterialgüterrechten, insbesondere von Software und Urheberrechten, in IT-Projekten sowie in der Vermarktung von Sportanlässen. Ein weiteres Schwergewicht seiner anwaltlichen Tätigkeit bildet das schweizerische und internationale Berufsrecht der Anwaltschaft.

Georg Rauber ist Mitglied der Praxisteam IP / IT, Wettbewerb / Regulierung und Streitbeilegung von Homburger. Er berät und vertritt regelmässig Klienten im Schnittstellenbereich zwischen Immaterialgüter- und Kartellrecht. Georg Rauber publiziert und hält regelmässig Vorträge in seinen Fachgebieten. Er war 2007 bis 2012 Vorstandsmitglied, 2011 und 2012 Präsident des Zürcher Anwaltsverbands. Seit 2016 ist er Mitglied der Aufsichtskommission über die Anwältinnen und Anwälte im Kanton Zürich und seit 2019 Mitglied des Vorstands des Schweizerischen Anwaltsverbands, den er 2025 bis 2027 präsidieren wird.

Georg Rauber ist seit 38 Jahren glücklich verheiratet mit Barbara Rauber-Kast und Vater eines erwachsenen Sohns, der im Bereich der Gastronomie tätig ist. Er hat zahlreiche Hobbies, darunter als passionierter Golfspieler seit seiner Jugend. Er liest regelmässig, sowohl spannenden "Schund" als auch Werke der klassischen Literatur. Seit seinem Studium an der Universität Zürich ist er ein begeisterter Besucher klassischer Konzerte, sowohl in der Tonhalle Zürich, wie auch im KKL und in den Musikhäusern wichtiger europäischer Städte. Sein Lieblingskomponist ist Gustav Mahler, an dessen insbesondere symphonischen Werken er versucht, die Differenzierungen durch die Interpretation von Dirigenten zu erkennen. Den Zugang zur klassischen Musik erhielt er über die 9. Symphonie von Beethoven, deren Wiedergaben er noch heute auf qobuz (Streaming in hoher Qualität) und live regelmässig geniesst. Mit abnehmender Arbeitslast plant er Reisen, um Weltregionen noch kennenzulernen, die er bisher nicht besucht hat, darunter Lateinamerika, Asien und Australien.

## Karriere

2025	Präsident des Schweizerischen Anwaltsverbands
2019	Mitglied des Vorstands des Schweizerischen Anwaltsverbands
2016	Mitglied der Aufsichtskommission über die Anwältinnen und Anwälte im Kanton Zürich
2011	Präsident Zürcher Anwaltsverband
1996	Partner bei Homburger
1991	Foreign Associate bei Cleary Gottlieb Steen & Hamilton, Brüssel
1988	Associate bei Homburger
1988	Anwaltspatent
1987	Universität Zürich (Dr. iur.)

## Sprachen

Deutsch, Englisch, Französisch

## Zulassung

Eingetragen im Anwaltsregister des Kantons Zürich